

Un día de encuentro con los Laicos Educadores Claretianos L.E.C.

El día primero de febrero, en la semana de inducción del Colegio Claretiano, hemos contado con una jornada a cargo del equipo de Animación de Pastoral Educativa (A.P.E), donde compartimos la experiencia vivida y la colaboración en la formación claretiana de los docentes.



Por la mañana contamos con la participación del secretario provincial de Pastoral Educativa en Centroamérica el Pbro. Enrique Castro cmf, quien nos recordó los rasgos de la identidad de los Laicos Educadores Claretianos (L.E.C), cuál es su misión y nos invito a reflexionar desde los “mandamientos del educador”.

En un segundo momento nos reunió en la capilla del Colegio donde tuvimos un espacio de encuentro con Jesús sacramentado, donde dialogamos y le pedimos a nuestro buen Dios y Señor la ayuda tanto para nuestra vida, como en nuestra labor educativa y en las relaciones humanas.



Por la tarde el equipo de animadores L.E.C, organizó la tarde con una dinámica de integración y para fomentar la participación activa en esta segunda parte del encuentro.





Posteriormente se realizó trabajo en equipo, socialización y captación de aportes de los demás compañeros para seguir construyendo este caminar de Laicos Educadores Claretianos, en familia y en la misión que se realizan aquí en Colegio.



Colegio Claretiano Mercedes Norte, Heredia
01 de febrero 2024
A.P.E y L.E.C